

# Expo Loncoche cerró con éxito y demostró ser la más grande de Chile

**POSITIVO BALANCE.** Jefe comunal evalúa la versión 2026 del evento.



CEDIDA

CUATRO DÍAS DURÓ LA FIESTA EN LONCOCHE.

**C**on una masiva asistencia estimada en 80 mil personas, la Expo Loncoche 2026 finalizó como uno de los eventos estivales más importantes del sur de Chile. La tradicional muestra se desarrolló entre el 5 y el 8 de febrero en la Parcela Municipal Marcelo Fourcade, consolidándose como un espacio de encuentro familiar, cultural, productivo y artístico para la comuna y la región.

Durante cuatro jornadas, el público disfrutó de una variada programación musical que incluyó la presentación de Gabriel Marián, exvocalista de Rata Blanca; María José Quintanilla, el humorista Dino Gordillo, el grupo Hechizo, Alborada y Zumbale Primo, artistas que lograron convocar a miles de personas cada noche y dar un cierre exitoso a cada jornada.

## CONVOCATORIA

La convocatoria registrada en esta versión mantiene a la Expo Loncoche en niveles históricamente altos. Si bien en ediciones anteriores se han alcanzado cifras similares, la asistencia de este año reafirma el posicionamiento del evento como uno de los panoramas más relevantes del verano en La Araucanía, atrayendo visitantes desde distintas comunas y regiones del país.

Alexis Pineda Ruiz, alcalde de la comuna, señaló que "tras haber culminado Expo Loncoche 2026, podemos decir con mucha satisfacción que fue un rotundo éxito. Tuvimos una mayor asistencia de público que el año pasado, lo que nos llena de alegría, ya que nuestros expositores quedaron muy contentos y conformes con esta versión".

"Como administración municipal, es un tremendo orgullo haber liderado y organizado este evento, que hoy se consolida como la exposición agrícola, ganadera, artesanal y de emprendimiento más grande del sur de Chile. Queremos agradecer a todas las personas que nos visitaron, a los medios de comunicación que nos apoyaron en la difusión y, especialmente, a quienes confiaron una vez más en venir a disfrutar de esta gran exposición. Expo Loncoche 2026 fue, sin duda, todo un éxito" expresó la primera autoridad comunal.

## RESPALDO

La Expo Loncoche 2026 contó además con el respaldo de importantes empresas auspiciadoras, entre ellas CMPC, JAC, Mundo, Arauco, Abastible, Super Cerdo, Coca-Cola, Quillayes Surlat, Supermercados El Trebol, Frio Cid, Catrimaiten, Aserradero Loncoche, Sive-maq, Atlanta y Welding Home contenedores, cuyo apoyo fue fundamental para el desarrollo del evento, permitiendo fortalecer la infraestructura, la logística y la experiencia de los asistentes.

Uno de los ejes centrales de esta versión fue el impacto positivo en los emprendedores locales y regionales. La muestra permitió a productores agrícolas, ganaderos, artesanales, tecnológicos, forestales, industriales y gourmet exhibir y comercializar sus productos ante un alto flujo de público, generando ingresos directos y visibilizando el trabajo de pequeños y medianos emprendedores. Así, este espacio se consolidó como una vitrina clave para la economía local y el fomento productivo comunal. **CG**